

あ き た



学校通信
令和3年11月

あきる野市立秋多中学校

校長 川杉 稔

あきる野市二宮334番地

TEL 042-558-1124

FAX 042-550-3089

編集 副校長 板山 寛久

HP <http://www.akiruno.ed.jp/jh-akita/>



学校ブログへの
QRコード

We don't allow bullying. We don't blame anyone for being bullied. Everyone is expected to help stop bullying.
いじめ撲滅3原則(するを許さず されるを責めず いじめに第三者なし)「いじめ・不登校ゼロへの挑戦」

日ごとに秋が深まってきました。色づいた落ち葉の吹きだまりの上を歩くと、足裏に柔らかさを感じます。師走も間近です。あちらこちらでクリスマスソングを耳にすることが多くなりました。

11月20日に学校公開を行いました。一昨年の2月の実施を最後に中止を続けていましたから、おいでいただいた保護者の方々には、久々に教室でのお子さんの姿を御覧いただくことができました。密を避ける方法を取りましたが、今までの約2倍の参観者数でした。同時に、標準服の改定に先駆けたモデル服の展示を行い、こちらにも多くの方々においでいただきました。次回の学校公開は作品展に合わせて1月31日(月)から2月5日(土)を予定しています。その頃の新型コロナウイルスの感染状況等を踏まえ、実施については改めて御通知いたします。

次年度の本校の取組を考えるための一助として、現在、学校評価を行っているところです。質問項目の1つに、家庭学習に関するものがあります。保護者向けには、お子さんの家庭学習の習慣が定着しているかどうかを、生徒向けには、家庭学習の時間がどれくらいであるかを尋ねるものです。学習成績は時間(量)だけが成果につながるのではなく、内容(質)もまた重要であると言われていています。つまり「学習成績=量×質」ということです。とは言え、一般的な中学生は「時間が多め=成績がよい」の傾向にあります。自分に合った学習スタイルが、やがては身に付くでしょう。それには練習や経験が必要です。自分流の学習方法が身に付くまでは、時間を“学習の物差し”と考え、時間の長短を、目標・目安や振り返りに使うのが有効だと考えます。

ラジオのお天気情報によると、今の時季は1日の気温差が大きく、15℃から20℃になる日もある、とのこと。汗をかいた後に身体を冷やさないための準備・行動や、帰宅後のうがい・手洗い等のルーティーンを徹底して、カゼ予防に努めてください。栄養と休養も大切だそうです。

校長 川杉 稔

第3学年 進路説明会 面接ガイダンス

11月1日(月)に第3学年の進路説明会が、生徒と保護者が参加して、体育館で実施されました。都立高校、私立高校の推薦入試および一般入試について説明しました。

11月17日(水)にはハローワーク青梅の野田さんによる、面接ガイダンスを実施しました。進学や就職において面接が重視される場合があります。「まずは第一印象。」というお話もありました。



